

SOCIEDADES CLAVE

Las sociedades clave de nuestro proyecto son personas, empresas y organizaciones con las que es necesario colaborar para que el proyecto funcione bien. Primero, unos de los socios más importantes son los proveedores de datos geográficos y territoriales, como administraciones públicas y empresas de cartografía. Estos proporcionan mapas oficiales, información sobre el tipo de suelo y datos sobre zonas de riesgo, que son necesarios para analizar si un terreno es adecuado para construir. Sin esta información, la plataforma no podría funcionar, por lo que estos socios tienen una prioridad muy alta dentro del proyecto.

Otros socios son las empresas tecnológicas y desarrolladores de software, que se encargan de crear y mantener la plataforma digital. Con ellos es posible integrar los mapas, los análisis automáticos y la visualización del proyecto en una sola herramienta accesible para las personas. Estos socios son muy importantes, ya que el proyecto se basa en una solución digital. También son muy importantes los proveedores de tecnología de visualización y Realidad Aumentada, que permiten enseñar modelos en tres dimensiones de la casa sobre el terreno real. Esta tecnología aporta mucho al proyecto, ya que ayuda a las personas a entender mejor cómo será su futura casa antes de construirla y diferencia a la empresa de otras opciones existentes.

Los arquitectos, ingenieros y técnicos del sector de la construcción son otro grupo clave de socios. Ellos aportan conocimientos técnicos reales y validan la información que ofrece la plataforma. Además, pueden recomendar el uso de la plataforma a sus clientes, lo que ayuda a darla a conocer. Las empresas constructoras y los promotores inmobiliarios, por otra parte, también pueden actuar como socios, sobretodo para probar la plataforma en proyectos reales y mejorarla según las necesidades de las personas. Aunque su papel no es tan importante en la fase, su colaboración resulta muy útil para el crecimiento del proyecto.

Por último, a largo plazo, la empresa podría establecer relaciones con administraciones públicas y organismos oficiales relacionados con el urbanismo. Estos socios podrían facilitar el acceso a información oficial y colaborar en proyectos de planificación territorial, aunque al principio no son tan importantes.